



El Colegio de Abogados con el Banco de Alimentos

En el marco incomparable de la Peña del Morato, se ha celebrado la comida tradicional de hermandad y solidaridad del Colegio de Abogados de Almería, en beneficio del Banco de Alimentos. A los postres el Vicedecano del Colegio de Abogados Ramón Ruiz Medina y el representante del Banco de Alimentos Manuel Arqueros, tuvieron la oportunidad de cerrar el acto. Ramón Ruiz recordó que históricamente, los abogados de Almería, con sus familias y amigos, se reunían el día 28 de diciembre.